
Selon	moi,	le	projet	d'école	primaire	-	quartier	Crawford	Park	devrait	etre	une	ecole	de	quartier	versus	
ecole	annexe	d'un	autre	ecole.		C'est	pour	que	le	voisinage	respecte	les	eleves	qui		frequentent	l'ecole	et	
pour	que	les	eleves	ne	se	sentent	pas	comme	des	intrus	a	un	endroit	ou	on	connait	deja	l'historique	du	
fait	que	la	construction	de	cette	ecole	n'a	pas	ete	apprecie	et	meme	force	sur	les	citoyens.	

Le	batiment	pour	enseignement	des	Adultes	qui	sera	partage	avec	l'ecole	alternative	Saules	rieurs	
devrait	etre	completement	utilise	pour	les	jeunes	eleves	etant	donne	la	surpopulation	d'enfants	a	
Verdun.		Les	adultes	devraient	se	deplacer.		Les	parents	fondateurs	du	projet	de	l'ecole	Saules	rieurs	
devraient	pouvoir	inscrire	leurs	enfants	a	cette	ecole..bien	evidemment	en	priorite.	

Il	est	dans	mon	opinion	que	les	bassins	geographiques	des	ecoles	soient	retrecis	afin	que	les	eleves	qui	
peuvent	marcher	a	l'ecole	puissent	marcher	a	l'ecole...plutot	que	t'attendre	un	autobus	scolaire	au	coin	
d'une	rue	dans	les	bacs	a	ordures/recyclages	des	commerces,	des	megots	sur	le	sol,		avec	des	gros	
camions	qui	livrent	de	la	biere	a	7:30	am/heure	de	pointe	dans	notre	champs	de	vison	tres	proche.			

Aussi,	les	ecoles	devraient	devenir	des	ecoles	bilingues	pour	eviter	que	certaines	ecoles	se	vident	et	se	
decomposent	pendant	que	d’autres	soits	dans	le	mauvais	etats	qu’ils	le	sont.	
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